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Sorocaba, 13 de março de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0480/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Rodolfo Antonio Lima de Oliveira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a verificação

do motivo pelo qual as 192 lâmpadas da pista de caminhada localizada na Rua Atílio Silvano,

Jardim Maria Eugênia, não estão acendendo, bem como a adoção de medidas para solução do

problema,  informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos da  Secretaria  de

Serviços Públicos e Obras, os pontos de iluminação pública encontram-se normalizados. 

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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